

# Preven que mañana Ebrard divulgue decisión sobre su futuro hacia 2024

## El domingo vence el plazo para registrarse por MC

Tras varias semanas de guardar bajo perfil, evitar exposición mediática e incluso viajar al extranjero, Marcelo Ebrard hará un pronunciamiento en esta semana sobre la impugnación que presentó ante Morena por presuntas irregularidades en el proceso para definir al abanderado presidencial.

Su oficina de prensa destacó que en algún momento de esta semana fijará postura, aunque en corrillos políticos se señala que será mañana cuando lo haga.

Cabe destacar que de abandonar las filas del partido guinda y buscar la presidencia por Movimiento Ciudadano, el ex canciller tendría que registrarse en el proceso interno de esa fuerza política el día 12, según establece la convocatoria correspondiente.

Trascendió que la cúpula del partido naranja sigue en diálogo con él, para su posible postulación como abanderado en los comicios de 2024.

Sin embargo, eso dependerá también de lo que decida el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre la solicitud de licencia del gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su pretensión de dejar en su lugar a alguien de su confianza. Entre los naranjas se menciona que de darse un fallo a su favor, su candidato presidencial sería el regiomontano y no el ex secretario de Relaciones Exteriores.

Marcelo Ebrard contendió por la candidatura presidencial de Morena, pero quedó en segundo lugar en las encuestas realizadas para definir, en las que ganó Claudia Sheinbaum. El ex funcionario se inconformó con el resultado y denunció múltiples irregularidades.

Georgina Saldierna

